

L'Allemagne et la France demandent une réunion urgente entre les parties opposées dans l'est de l'Ukraine



Paris, 4 juillet (RHC- EFE)- Le président français, François Hollande et la chancelière allemande, Angela Merkel, ont sommé le président de l'Ukraine, Petro Porochenko, d'organiser une réunion urgente entre les parties en conflit dans cette république.

Lors d'une communication téléphonique tripartite, François Hollande et Angela Merkel ont souligné l'importance d'obtenir un cessez-le-feu durable et d'organiser une réunion du groupe de contact avant le 5 juillet.

Les deux chefs d'État ont renouvelé leur appui à l'accord de Berlin de mardi dernier entre les ministres des Affaires étrangères de l'Allemagne, de la France, de la Russie et de l'Ukraine, au terme duquel Moscou et Kiev se sont engagés à travailler ensemble pour obtenir un nouveau cessez-le-feu, respecté par les deux parties et sous contrôle international.

D'autres dépêches signalent que l'ONU enquête sur deux faits qui ont eu lieu dans l'est ukrainien, où il semblerait que des mines antipersonnel aient été utilisées.

Un porte parole du Haut Commissaire pour les Droits de l'Homme de l'ONU, a condamné l'explosion d'une voiture familiale dans la République de Donetsk, dont la cause pourrait être une mine antipersonnel . La fonctionnaire a signalé qu'une enfant a été blessée et que deux adultes sont morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27605-l-allemande-et-la-france-demandent-une-reunion-urgente-entre-les-parties-opposees-dans-est-de-lukraine>



Radio Habana Cuba